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• Найти поддержку и сообщество людей, которые разделяют наши интересы. 

С другой стороны, социальные сети также могут: 

• Вызывать привыкание и отнимать слишком много времени. 

• Приводить к неуверенности и другим формам онлайн-преследований. 

• Распространять дезинформацию и фейковые новости. 

• Заставляет нас чувствовать неуверенность или депрессию, когда мы сравниваем себя с другими. 

Важно осознавать как положительные, так и отрицательные последствия социальных сетей, чтобы мы могли 
использовать их с умом. Нам следует установить ограничения на то, сколько времени мы проводим в 
социальных сетях, и быть осторожными с контентом, который мы потребляем. Мы также должны критически 
относиться к информации, которую видим в Интернете, и не верить всему, что читаем. 

В целом социальные сети могут быть мощным инструментом добра, но важно использовать их ответственно. 

 

Вопросы к тексту: 

1. What are some of the positive impacts of social networks? 

2. What are some of the negative impacts of social networks? 

3. How can we use social networks wisely? 

4. What are some tips for avoiding the negative effects of social networks? 

5. Do you think the overall impact of social networks is positive or negative? 

Творческие и сложные вопросы к тексту: 

1. If you could create a social network that only had positive effects, what features would it have? 

2. Do you think social networks are more beneficial for staying connected with friends and family or for 
learning about new things? 

3. Do you think social networks will become even more important in our lives in the future, or do you think 
they will eventually decline in popularity? 

Верны ли утверждения? 

1. Social networks can only have a negative impact on our lives. 

2. Social networks can help us stay connected with friends and family who live far away. 

3. Social networks are never addictive. 

4. Social networks can make us feel more confident about ourselves. 

5. It is important to be critical of the information we see online 
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Исследование новых миров 

Я люблю проводить свободное время за просмотром фильмов и чтением книг. Эти хобби позволяют мне 
отвлечься от повседневного мира и исследовать новые интересные места. 

Мне нравится смотреть самые разные фильмы: от комедий до драм и боевиков. Мне особенно нравятся 
фильмы, рассказывающие истории о людях разных культур и происхождения. Мне также нравится смотреть 
документальные фильмы, которые могут научить меня чему-то новому и помочь понять мир вокруг меня. 

Еще я люблю читать книги. Мне нравится погружаться в хорошую историю и следить за приключениями 
героев. Я особенно люблю читать книги, действие которых происходит в разные периоды времени и в разных 
местах. Чтение книг может помочь мне узнать об истории разных культур и разных образов жизни. 

И фильмы, и книги могут помочь мне учиться и расти как личность. Они могут научить меня новым вещам, 
помочь мне понять разные точки зрения и вдохновить меня стать лучше. 

Я благодарен за возможность иметь эти хобби. Они делают мою жизнь богаче и осмысленнее. 

 

Вопросы к тексту: 

1. What are your favorite kinds of films to watch? 

2. What are your favorite books? 

3. How do films and books help you to learn and grow as a person? 

4. What is your favorite thing about watching films? 

5. What is your favorite thing about reading books? 

Усложненные вопросы к тексту на английском, чтобы поговорить 

1. If you could create a film or book that would change the world, what would it be about? 

2. What would a film or book about your life be like? 

3. If you could travel into any film or book, which one would you choose and why? 

4. What is the most important lesson you have learned from a film or book? 

5. If you could meet any character from a film or book, who would you choose and what would you talk about? 

Верны ли утверждения? 

1. The author only enjoys watching comedies. 

2. The author enjoys learning about new things. 

3. The author only reads books that are set in the present day. 

4. The author believes that films and books can help people to grow as a person. 

5. The author does not have any hobbies.  

 

 


